

“Tenemos el mejor equipo posible para conseguir el cambio”

El PSOE presenta su candidatura a las municipales con cuatro de sus actuales siete concejales

ELPERIÓDICO

La secretaria general del PSOE y candidata a la Alcaldía Tomelloso, Inmaculada Jiménez, presentó el pasado 9 de marzo la candidatura que el PSOE presentará a las próximas elecciones municipales. Doce mujeres y doce hombres conforman una candidatura “cremallera” que Jiménez definió como “preparada, comprometida y cohesionada, para formar el mejor equipo posible para conseguir el cambio en Tomelloso. Solo nos quedan 77 días”. La candidatura recibió el apoyo unánime de la asamblea del PSOE celebrada un día antes.

La candidata aseguró que la Agrupación ha elegido a “las mujeres y los hombres que van a poner todo su empeño, ilusión y esfuerzo para que el PSOE gane las elecciones en Tomelloso con un proyecto ambicioso, realista y centrado en los problemas de la gente”. Para Jiménez, el reto será “cambiar el destino de una ciudad que navega sin rumbo, sin capitán y con una gestión a la deriva por la falta de capacidad política de quienes nos gobiernan”.

La lista, en la que figuran cuatro de los actuales siete concejales del PSOE, tiene como número dos a Iván Jesús Rodrigo Benito, actual miembro del grupo socialista en el Ayuntamiento y profesor de secundaria. Le sigue en el puesto 3 Ana María Martínez Losa, inspectora de trabajo que ya fue en la candidatura de 2011. De 4 va Francisco José Barato, también actual concejal socialista, la número 5 es Monserrat Moreno, una trabajadora social de 35 años, y el 6 es José Ángel López Navarro, graduado en geografía que ya tuvo protagonismo en el proceso de alegaciones que el PSOE hizo al nuevo Plan de Ordenación Municipal. En el puesto 7 repite Ana Valentín Jiménez, también actual concejala socialista y en el 8 figura el trabajador de hostelería, Raúl Zatón. El puesto 9 es para Isidra Serna Gutierrez, ama de casa; el 10 para Sergio Olmedo Arribas, enfermero; y el 11, para Noelia Cepeda, una maestra de 25 años



Inmaculada Jiménez -en el centro- flanqueada por los integrantes de la lista del PSOE.

que también fue en la lista de 2011.

La candidatura sigue con el 12, José Ángel Perona, voluntario de Cruz Roja, el 13 Ana Belén Díaz Espinosa, trabajadora de Correos, mientras que el 14 y el 15 son para dos independientes de 44 años: Lorenzo Donoso Muñoz e Isabel López-Ortega. La lista se completa con Fernando González Álvarez, Manoli Ortiz Bellón, que ya ido en anteriores listas del PSOE, Amadeo Treviño Díaz, Montserrat

Ortiz García, Ángel Luis Rojas Pérez y en el puesto 21 María Rosario Cabrera Sánchez, una militante socialista de toda la vida. Como suplentes figuran el independiente José Palacios Novillo, Mari Carmen Lomas Jiménez y Víctor Manuel Sánchez-Manjavacas.

Los ediles que se quedan fuera son el anterior candidato a la Alcaldía, José Antonio Valera, Inmaculada Palacios, que renunció en el último momento a presentarse a

las primarias, y Alicia Sevilla. Con respecto a la lista de 2011 repiten ocho candidatos.

Traer la Uned

Por otro lado, Inmaculada Jiménez e Iván Jesús Rodrigo avanzaron las propuestas educativas que los socialistas presentarán en su programa. Rodrigo expuso la firme intención del PSOE de “traer la Uned a Tomelloso”, argumentando que la universidad se ha convertido en refugio de inversión.

El paro baja en Tomelloso en febrero

ELPERIÓDICO

El paro bajó en Tomelloso en 76 personas en el mes de febrero. El número de parados de la ciudad asciende ahora a 5.433 personas. Según explicó el alcalde, Carlos Cotillas, el paro no bajaba en un mes de febrero en Tomelloso desde el año 2010. También es positivo el dato interanual puesto que hay 337 parados menos que en 2014 y 412 menos que en 2013. El paro bajó en todos los sectores, a excepción del de los servicios. El alcalde felicitó a los emprendedores de la ciudad por contribuir a que las cifras descendieran y recordó también que en lo que va de año el Ayuntamiento ha realizado 146 contratos.

Álvaro Rubio encabezará la lista de UPyD

Su único concejal en esta legislatura, José Luis Benito, irá como número 2 y el coordinador local, Ángel Burillo, como 3

ELPERIÓDICO

Álvaro Rubio Aliaga será el hombre que encabece la lista de UPyD en las próximas municipales del 24 de mayo en Tomelloso. Así lo ha decidido su comité local que sigue perfilando una lista en la que su único concejal en el Ayuntamiento en la actual legislatura, José Luis Benito, figurará con el número 2 y su coordinador, Ángel Burillo Sevilla, será el 3. Benito ha decidido apostar por la renovación y la juventud, “y por eso no he optado a encabezar la lista, aunque trataré de apor-



Álvaro Rubio.

tar la experiencia acumulada en esta legislatura y la información que tengo sobre los diversos temas”, explicó a EL PERIÓDICO.

Álvaro Rubio es un joven ingeniero, especializa-

do en energías renovables, que pertenece al comité local de UPyD desde las elecciones de 2011. Ha sido el artífice de numerosas propuestas que en materia de urbanismo y medio ambiente ha ido presentando UPyD.

Actualmente está desarrollando un proyecto de investigación para integrar las energías renovables en la agricultura manchega. Álvaro Rubio representa también a la generación de jóvenes de nuestro país que ha tenido que traspasar fronteras para buscar el lugar donde aplicar su formación.